
ATA N° 236.03.2021 – ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DO ALTO 

URUGUAI CATARINENSE – AMAUC 

 

 1 

Às oito horas e trinta minutos do dia dez do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, tendo como local a 1 

sede da Associação dos Municípios do Alto Uruguai Catarinense – AMAUC, situada à Rua Marechal Deodoro nº 2 

772, 12º andar – Edifício Mirage Offices, na cidade de Concórdia, Estado de Santa Catarina, reuniram-se os 3 

Prefeitos, Vice-Prefeitos e convidados, cujas assinaturas constam no Livro de Assinaturas nº 04, folha n° 45 – 4 

frente, para a realização da Assembleia Geral Ordinária da AMAUC, conforme Edital de Convocação 03/2021 de 5 

30 de agosto de 2021. Verificado o quorum e havendo número legal de Prefeitos presentes, foi dado início aos 6 

trabalhos, sendo que a assembleia foi conduzia pelo Prefeito Marcelo Baldissera – Prefeito de Ipira e 1º Vice-7 

Presidente da Amauc, que justificou a ausência da Sra. Leani Kapp Schmitt, Prefeita do Município de Arabutã e 8 

Presidente da Amauc, por motivos particulares. Prefeito Marcelo declarou aberta a assembleia, agradeceu a 9 

presença de todos e destacou a importância dos assuntos constantes na ordem do dia. Ato contínuo convidou o 10 

Senhor Roberto Kurtz Pereira – Secretário Executivo da AMAUC para secretariar a reunião e dar sequência aos 11 

temas da pauta conforme segue: ORDEM DO DIA. 1) Leitura da Ata da reunião de 23 de julho/2021: 12 

Aprovada por unanimidade de votos, sem discussão. 2) Reestruturação do setor de engenharia, arquitetura, 13 

desenho e topografia da AMAUC e proposta de chamada de capital para reestruturar o setor. O presidente 14 

em exercício disse que acredita que os itens da pauta que tratam da reestruturação do setor de engenharia, 15 

arquitetura, desenho e topografia da AMAUC, bem com a chamada de capital e estruturação do Setor de Concursos 16 

Públicos e Processos Seletivos, ficam prejudicados em razão da ausência da Prefeita Leani, uma vez que na 17 

condição de Presidente da Amauc acompanhou o trabalho realizado pela equipe que resultou na proposta constante 18 

na pauta. Sugeriu, portanto, que o assunto seja tratado em breve, mas em outra assembleia, com a presença da 19 

Presidente. A proposição foi acatada por todos os presentes e os itens foram retirados da Ordem do dia. 3) Termo 20 

de Cooperação Técnica a ser celebrado entre a AMAUC e o Consórcio Interfederativo Santa Catarina – 21 

CINCATARINA. Na sequência o Senhor Roberto apresentou a proposta para firmar Termo de Cooperação 22 

Técnica com Consórcio Interfederativo Santa Catarina – CINCATARINA, com o objetivo a otimização e 23 

compartilhamentos de experiências e expertises de cada entidade para o aperfeiçoamento e qualificação 24 

das entidades, a adesão mútua dos programas, projetos e serviços realizados por ambas as partes, 25 

podendo, ainda, a participação em licitações compartilhadas e o compartilhamento de: bens móveis e 26 

imóveis; a estruturação, mobilização e custeio na realização de eventos; a cessão ou disponibilização de 27 

servidores públicos e empregados públicos/privados, por tempo determinado ou vinculado a realização de 28 

projeto específico, não havendo contraprestação financeira das entidades, para execução ou fiel 29 

cumprimento do objeto dos Termos de Cooperação Técnica. O Presidente da assembleia colocou a 30 

proposição em apreciação dos demais prefeitos, a qual foi aprovada por unanimidade de votos, sem 31 

discussão. Ato contínuo o Presidente em exercício suspendeu temporariamente a reunião, para a 32 

realização da Assembleia Geral Ordinária do Consórcio Lambari. Concluída a Assembleia do Consórcio 33 



ATA N° 236.03.2021 – ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DO ALTO 

URUGUAI CATARINENSE – AMAUC 

 

 2 

Lambari o Presidente em exercício reabriu a assembleia da AMAUC e abriu espaço para os assuntos 34 

gerais. 4) Situação dos imigrantes na região da AMAUC. O Prefeito Edmilson Canale informou que uma 35 

comitiva vai a Brasília DF para reunião com o Ministério da Justiça e Segurança Pública e com o Centro de 36 

Coordenação de Interiorização – CCI da Polícia Federal, para tratar da regularização da vinda dos imigrantes para 37 

os municípios da AMAUC. Fez breve relato sobre a situação dos imigrantes que se encontram de forma irregular, 38 

em razão da demanda represada para a regularização de documentos junto à Polícia Federal em Chapecó. Após 39 

ampla discussão, foi aprovado o envio de ofício ao Chefe do Centro de Coordenação de Interiorização – CCI da 40 

Polícia Federal e ao Ministério da Justiça e Segurança Pública, relatando a situação migratória na região da 41 

AMAUC e a demanda reprimida para regularização dos imigrantes que precisam passar pela Operação 42 

Acolhida para conseguirem a documentação necessária com a finalidade de acessar o mercado de 43 

trabalho, serviços de saúde e social. A proposta da região é que seja realizada uma operação força tarefa 44 

para resolver essa situação. 5 – Assuntos Gerais: 5.1 – II Seminário Regional de Engenharia e VI Seminário 45 

Regional de Arquitetura:  Prefeito Clemor divulgou estes eventos que se realizarão na cidade de Itá, de 22 a 22 de 46 

outubro/2021, em parceria com Aecom, CREA-SC e outras entidades do setor. 5.2 -  Prefeito Vanderlei Canci –47 

Irani, sugeriu que a Amauc verifique a possibilidade de solicitar ao Ministério Público a atualização da Nota 48 

Técnica emitida por ocasião da Operação Patrola, a qual se mantém com validade para os municípios licitarem 49 

máquinas e equipamentos. Ocorre que no decorrer dos anos o setor de máquinas e equipamentos evoluíram e se 50 

automatizaram e os municípios não conseguem licitar estes maquinários, pois está preso a Nota Técnica. Senhor 51 

Roberto solicitou que o Prefeito envie a Nota Técnica para estudar a matéria. 5.3 – Prefeito Vanderlei sugeriu 52 

também ser realizada uma reunião com Promotor para discussão de alguns problemas comuns aos municípios, 53 

visando que conheçam a realidade da administração pública. Seu Roberto falou que esta reunião tem que ser via 54 

Coordenadoria Estadual, pois os municípios da Amauc estão divididos em 5 comarcas diferentes. Ninguém mais 55 

desejando se pronunciar e esgotada a pauta, o Vice-Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 56 

encerrada a reunião. Para constar, solicitou a mim, ____________________________, Roberto Kurtz 57 

Pereira – Secretário Executivo, lavrar esta ata que, após lida e aprovada, será assinada por quem de 58 

direito. 59 
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